



ANTONIO TEXEDA

NO VALEN LOS NOMBRES DE LAS CALLES

aquí. El nombre se debe a que cuando llueve, baja un respetable torrente que asemeja por unas horas a esta calle con cualquier avenida veneciana. El nombre nuevo es un reconocimiento justo a la capital de la provincia que, a cambio, debería denominar calle de Motilla del Palancar a una principalísima avenida conquense.

Pozo arriba: Aquí se comprende el cambio, puesto que han tirado la única fuente pública que había en el pueblo y que databa de hace tres siglos. Era uno de los pocos vestigios

históricos y tenía para los motillanos tanta importancia como la fuente de la Cibeles para los Madrileños. En cuanto al nombre nuevo, los motillanos están muy contentos porque es realmente "europeizador".

Pósito Nacional: Un pósito era una institución municipal de antiguo origen, destinado a mantener acopio de granos para prestarlos en condiciones módicas a los labradores y vecinos. Es decir, un Boceto social-democrático de hace mucho tiempo, que podría servir de ejemplo a los inno-

vadores de hoy. Extraña que yendo como dicen que vamos, de cabeza a la democracia, quiten un nombre de esta raíz, para sustituirlo por otro bien poco democrático.

Paderazos: Un cambio que puede ser lógico, porque no lo escribían nunca bien ni en la dirección de los sobres, aunque Fray Luis de León siempre merezca una calle más importante.

Respeto: Esto sí es inadmisiblemente porque nos pierden el "respeto" para ponernos a cambio a Pérez Galdós que nadie de por aquí sabe con exactitud qué características humanas tenía.

Con todo, Dios nos libre de estar contra la Princesa Zaida, ni contra Cuenca, Calvo Sotelo, Pérez Galdós o cualquier otra persona, pero pensamos —y muchos motillanos también— que estos nombres se podían poner en las nuevas calles que nacieran en Motilla, fruto de un desarrollo económico.

Pero como tal desarrollo no ha aparecido todavía, parece injusto destruir la poca historia del pueblo, para bañar las calles con unas denominaciones insulsas y vulgares, que rompen el encanto de los antiguos nombres. ●

COOPERATIVA GANADERA "SAN ANTONIO ABAD"

FABRICA
— DE
PIENSOS



MATADERO
GENERAL
FRIGORIFICO

Polígono "Los Palancares"
Teléf. 22 15 00

Teniente Benítez, s/n.
Teléf. 22 09 12